

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711080 - NESTRI PRABANDANI

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	Mohon dipelajari kembali pembagian KB hormonal dan non-hormonal. Saat anamnesis kurang menggali RPD (adakah riwayat keganasan pada keluarga yang dapat menjadi faktor resiko suatu penyakit atau kontraindikasi terhadap suatu pilihan alat kontrasepsi).
ANC	Ax ok Px fisik px kepala bisa dilakukan pada pasien simulasi puka tapi laenec di kiri de? Px penunjang ok Dx ok Edukasi ok Komunikasi ok Profesionalisme ok
IMPLAN	belum menjelaskan cara dan risiko pemasangan//dek selimut itu tidak steril ya jadi jangan dipegang dengan sarung tangan steril//belum memosisikan AKDR hingga terasa di fundus uteri//lain2 sudah dilakukan dengan baik
IMUNISASI	vaksin campak belum dilarutkan (sudah mengambil pelarut dgn spuit 5ml tapi kenapa malah mengambil vaksin kering kemudian vaksin dipindah ke spuit 1 cc dan disuntikkan-->pencampuran bukan d spuit y tp dlm vial),penyuntikan jangan menggunakan spuit 1 cc,cara penyuntikan tidak tepat (SC y dek bukan intrakutan),edukasi yang diberikan kurang lengkap (apa yg tjd setelah imunisasi?bgmn cara menanganinya?),penulisan di kms tidak tepat(sesuaikan dengan umur saat pemberian y)
IPM Gyn BV	anamnesis sesuai & mengarah; persiapan alat baik dan pemeriksaan vaginal swab lengkap; lupa mematikan lampu; diagnosis: kandidiasis
IPM PEDIATRIC 1	cara periksa good, dx lengkap ok, dd ok, diazepam 0,2-0,5 mg kgbb iv (walaupun tidak kejang??), paracetamol oral, oksigenasi, jika kejang diberikan diazepam suppositoria 5 mg, rawat inap 24 jam (konsul spA atau tidak??), obat rumatan rawat jalan perlu kah??
IPM PEDIATRIC 2	anamnesis sudah baik, px fisik kurang sistematis dan kurang lengkap, anda langsung periksa abdomen VS, mestinya dari kepala , terapi kurang lengkap, tidak memberikan antipiretik. edukasi sudah ok,
IPM PSIKIATRI	DD hanya benar satu. lain2 sudah baik :)
PPN	kala ii: tidak mengecek ada tidaknya bayi kedua sebelum injeksi oksitosin. saat gunting tali pusat tidak melindungi tali pusat dengan jari tangan. saat melahirkan plasenta: posisi tangan kiri diatas simpisis tapi nestri tidak menekan dorsokranial.
RESUSITASI NEONATUS	Informed consent : sdh baik. Persiapan : Dx : AByi lahir tdk menangis dengan bb 3000 pasca resusitasi e.c resnat. SIP!! over all sdh baik yg dilakukan..
SIRKUMSISI	Secara umum, teknik dan prosedur dorso-sirkumsisinya sudah baik, saat release preputium usahakan sampai tampak corona glandisnya ya...